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“Siate molto
bambini!”

Ti consiglio di provare qualche
volta a ritornare... all'inizio
della tua «prima conversione»,
il che, se non è proprio come
ridiventare bambini, gli
assomiglia molto: nella vita
spirituale, bisogna lasciarsi
condurre con piena fiducia,
senza timori né doppiezze; si
deve parlare con assoluta
chiarezza di ciò che si ha nella
testa e nell'anima. (Solco, 145)

19 Luglio



Siate molto bambini! Quanto più
piccoli, tanto meglio. Ve lo dice
l'esperienza di questo sacerdote, che
ha dovuto rialzarsi molte volte nel
corso di questi trentasei anni — mi
sembrano tanto brevi e tanto lunghi!
— vissuti cercando di compiere
un'esplicita Volontà di Dio. Una cosa
mi ha sempre aiutato: essere rimasto
bambino, continuare a rifugiarmi nel
grembo di mia Madre e nel Cuore di
Cristo, mio Signore.

Le grandi cadute, quelle che causano
gravi devastazioni nell'anima,
talvolta con effetti quasi
irrimediabili, procedono sempre
dalla superbia, dal credersi adulti,
autosufficienti. In tali casi, prevale
nella persona una sorta di incapacità
di chiedere aiuto a chi lo può dare:
non solo a Dio, ma anche all'amico, al
sacerdote. E quella povera anima,
isolata nella sua disgrazia, cade nel
disorientamento, nel traviamento.
(Amici di Dio, 147)
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